

2019年もやつちやいます!
平成最後の穴場探し
旅ドラ
Drive journey
2019 winter

ついに平成最後の年が明けた。だけど年末年始の忙しさはいつも通りだったりするわけで、ここでちょっとコアなドライブでもして平成最後の冬を楽しもう。

岡山県・瀬戸内市 SCENE 1

ハローキティ新幹線を見に行こう!



オススメは東岸のおさふねサービスエリア。ここでは食事しながら新幹線を見ることもできる。店内には新幹線のジオラマもある。



おさふねサービスエリア脇の新幹線高架下には、かつて存在した下津井電鉄の車両が保存されている。現在はガラスなどを入れ直したようだ。



博多行き「こだま741号」を西岸から見る。下派手に思えるピンク色だけど、周囲の緑の風景と意外にマッチする。

「ハローキティ新幹線」をドライブがて見物するのにオススメなのは相生・岡山間にある吉井川鉄橋。国道2号線沿いでアプローチに便利な上、東岸にはおさふねサービスエリアと長船温泉がある。また、西岸も土手にクルマを駐めることができる。

また、新大阪行き「こだま730号」は10時過ぎに通過し、折返し博多行き「こだま741号」は12時20分頃に通過。この間に山陽新幹線を行き来する色々な車両を見られるので、退屈しないだろう。

文字通りハローキティとコラボレーションした新幹線で、車体はピンクのリボンで装飾されていてとにかく目立つ。

山陽新幹線にピンク色の新幹線が走っているのをご存じだろうか?それが「ハローキティ新幹線」だ。

前代未聞のピンク色でも意外といける!